

Pleine Lune 14 mars 2025 7h54

Éclipse lunaire totale

Les éclipses ont lieu lors d'alignement précis entre Soleil, Terre et Lune

en cette Pleine Lune du 14 mars, on a une éclipse lunaire totale

Soleil et Lune sont de chaque côté de la Terre,
la Lune est dans l'ombre de la Terre, c'est une invitation à la réflexion et à la transformation sous influence solaire.

Cette éclipse lunaire sera suivi d'une éclipse solaire partielle le 29 mars, (Nouvelle Lune)

Soleil et Lune seront alors du même côté de la Terre,
la Lune cache le Soleil, c'est une invitation à l'introspection par mise en avant des lunaires pour repartir sur des bases solides.

avec entre ces deux éclipses, il y a l'équinoxe de printemps (Soleil 1° Bélier)

les jours deviennent plus longs que les nuits
énergies de renouveau

Les éclipses sont des portails énergétiques qui marquent le début d'un nouveau cycle et qui permettent des prises de conscience profondes. Elles ont une influence sur un semestre, (jusqu'au prochaines éclipses).

C'est l'opportunité pour quitter les attitudes liées au vieux monde lunaire et s'ouvrir aux valeurs de l'ère du Verseau, il s'agit de prendre un nouveau départ afin que la vie de l'âme puisse s'affirmer.

[12@105]

« L'ère des Poissons a ... engendré dans la race une profonde ambition sociale et matérielle, ainsi qu'un complexe d'infériorité qui éclate nécessairement sous quelque forme de révolte chez l'individu, en explosions raciales, ou encore, du point de vue individuel, en une attitude de vie farouchement centrée sur soi.

L'humanité devra finalement se dégager de ces tendances déformées et de ces idéaux rétrogrades. »

(Alice Bailey, Éducation dans le Nouvel Age)

Rappel :

Nous sommes concernés par les 2 zodiaques :

- **le zodiaque tropical** par nos aspects qui sont encore attachés au monde de la matérialité, du désir et du mental concret ; et parce que ce zodiaque concerne globalement l'humanité dont nous faisons partie.
- **le zodiaque sidéral** par l'aspect âme qui cherche à imprégner notre présence terrestre, ce zodiaque concerne l'Être qui est dans la démarche de se discipliner aux Lois de la Vie.

L'Humanité, globalement encore sous domination du non-soi en tant que 4ème règne, est concernée par le Zodiaque tropical : Soleil en Poissons – Lune en Vierge

On est sur l'axe Vierge (Lune)-Poissons (Soleil)

Cet axe indique pour l'homme la vie matérielle et l'attachement au petit mental. L'être pénètre dans la Matière, mû par le besoin d'assouvir ses désirs, à la recherche de gratifications.

Au fil de l'expérience il finit par trouver le germe de l'âme, il y a alors une prise de conscience progressive du germe christique lequel est protégé et nourri dans la Vierge.

Un nettoyage-purification de la Lune en Vierge est nécessaire, l'être doit faire descendre les qualités des vertus depuis les plans solaires, ce qui permettra dans les Poissons l'émergence d'un monde Nouveau et Juste pour faire tomber les barrières de l'illusion, du mensonge, de la fausseté, du non-divin.

la Matière a été fécondée dans le signe de la Vierge et les Poissons ont pour vocation de montrer une évolution vers la conscience universelle de l'âme en activité.

Le disciple, celui qui est sous influence de l'âme, l'être du 5ème règne, est concerné par le zodiaque Sidéral : Soleil en Verseau – Lune en Lion

On est sur la Croix Fixe, la Croix où l'aspirant-disciple apprend à se consacrer à la vie de l'âme. Elle a comme axes Taureau-Scorpion et Lion-Verseau:

- Les épreuves du Scorpion font grandir, nous sommes amenés à purifier la personnalité sous l'impulsion stimulante du Taureau qui conduit à la transmutation des désirs en aspirations spirituelles.
- En même temps qu'il y a passage de la conscience individuelle du Lion à la conscience de groupe et à la volonté de servir dans le Verseau.

Les mots clés du point de vue de l'âme pour le Verseau : " Je suis l'eau de Vie versée pour ceux qui ont soif."

L'eau de vie vient de la Source, des plans supérieurs. Ce sont les énergies du Vrai, du Beau, du Bien de l'ensemble que l'aspirant disciple va être capable de diffuser sur l'Humanité.

Nous entrons dans l'ère du Verseau.

[16@283]

*Les trois décans du Verseau, du point de vue du disciple, sont Saturne, Mercure et Vénus. C'est dans cet ordre qu'ils affectent les disciples et les portent en avant sur la voie désirable, leur offrant ainsi opportunité par le conflit, illumination du mental et finalement réalisation de l'amour fraternel qui est sagesse.
(A.Bailey. Astrologie Ésotérique)*

L'entrée dans l'ère du Verseau se fait par le premier décan gouverné par Saturne.

Et il se trouve que Saturne se trouve conjoint au Soleil en Verseau,

Saturne nous fait avancer. Saturne présente des circonstances libératrices qui vont permettre à l'être de s'épanouir et de progresser dans ses prises de conscience. Il oblige l'homme à affronter son passé et à se préparer à l'avenir. C'est, pour l'Être, un travail de réparation qui est à faire.

[16@20]

Saturne est la planète qui régit et conditionne le point d'évolution où un choix devient possible, ou le rejet d'une opportunité, ou au contraire son acceptation, peut être l'objet d'un choix conscient ; c'est ainsi que l'acceptation de la responsabilité personnelle devient un facteur reconnu dans la vie désormais planifiée et ordonnée de l'individu.

(A.Bailey)

Avec cette éclipse lunaire c'est le moment de faire le ménage dans la volonté des désirs, de transformer et de ré-orienter les vies lunaires

l'axe des Nœuds lunaires, est sur l'axe Vierge/Poissons où le germe christique ne demande qu'à émerger dans la conscience.

Nous devons faire appel à notre Volonté d'Être pour faire le travail au Nœud Sud où se trouve la Lune. Le Nœud Sud est représentatif du passif karmique dont on doit se libérer, c'est un arrachement de dépassement à effectuer sur les vies mineures constituant l'aspect lunaire.

L'objectif étant d'atteindre le Nœud Nord où se trouve d'un côté Neptune, de l'autre le Soleil puis Saturne. Avec le Soleil on a l'impulsion des énergies du Verseau qui impacte l'objectif à atteindre (Nœud Nord) et il y a les opportunités par Saturne pour épurer le monde des émotions (Neptune), et retrouver la sensibilité de l'âme.

Uranus en aspect harmonieux avec l'axe des Nœuds Lunaires

Le pôle matière doit s'organiser pour recevoir le pôle esprit. Il y a une poussée organisatrice dans les mondes matériel, astral, et mental pour que l'objectif du Nœud Nord à vivre en tant qu'âme, soit atteint.

Mercure est conjoint à Vénus. Mercure gouverne le 2ème décan et Vénus le 3ème décan du Verseau :

Le petit mental doit s'ouvrir à l'universalité, et se laisser infuser par l'Amour-Sagesse qu'octroie Vénus. L'Harmonie doit être retrouvée dans la vie quotidienne, cela se fait par l'ouverture du Cœur.